

Le 20 janvier 2021

Déclaration du STTP sur la situation de la COVID-19 au centre principal d'acheminement de Mississauga

Le Syndicat des travailleurs et travailleuses des postes est au courant que de nombreux membres travaillant au centre principal d'acheminement de la région de Peel, en Ontario, ont reçu un résultat positif au test de la COVID-19.

Nous comprenons que bien des membres sont inquiets pour leur santé et leur sécurité. Nous menons une enquête et sommes en communication avec Postes Canada et la santé publique de Peel, qui mène en ce moment des tests rapides à l'installation postale.

Depuis le début de la pandémie, les travailleurs et travailleuses des postes sont sur la ligne de front. Ils permettent aux gens de demeurer à la maison pour ainsi aplanir la courbe. La priorité du STTP demeure la santé et la sécurité de ses membres.

/jyl sepb 225/ scfp1979

